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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

CANABIS FERTILITE JVEUX PAS DE MIOCHE

  Par salikholys2 Posté le 16/06/2020 à 19h40

C Salikholys  la beuh nuit a la fertilité c'est bon toute façon jveux pas de mioche jveux pas de gosse. Qui aime la drogue et veux des
mioches meme. suis pas bonne pour ma vie a oim c'est pad pour pondre un mioche en etant accro a la beuh et aussi a cocaine meme
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